

Goldene Hochzeit Familie Kalker



Zu ihrem Fest der Goldenen Hochzeit in der Brunnenstraße 30 schloss sich neben vielen Gratulanten Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar Margot und Lothar Kalker im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit „eingefangendem Sonnenschein“, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche vom Landrat und Kreistag in "flüssiger Form". Die „goldenen Hochzeiter“ waren beide beruflich tätig, er als Betriebsschlosser in der BASF und sie als kaufmännische Angestellte. Eine ihrer Gemeinsamkeiten waren das Reisen, zuerst in deutschen Gefilden. Besonderes Highlight war eine gewonnene Reise nach Thailand im Wert von 10.000 DM. Von da an reisten sie sozusagen in aller Herren Länder und nach Übersee.

*(Amtsblatt vom 30. November 2017)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*